



PTCAバザー

2月17日(日)に、PTCAバザーが行われました。皆さんからご協力いただいた余剰品や手作り品等が、中期棟2階ラーニングにところせましと並べられ、

多目的室では、からあげやメロンパン、フランクフルトやコーヒーなどの飲食コーナーが設けられました。開店と同時に、子供たちとともにたくさんの方に来ていただき、売り場は大盛況。カフェコーナーでは、みんなが楽しそうにおしゃべりしながら、飲んだり食べたりしていました。

また、ワークショップコーナーでは、竹とんぼやアイシングクッキー、手作りリボン等のコーナーがあって、子供たちは、思い思いに熱心に作品作りに取り組んでいました。できた作品を満足そうに見せてくれる人もいましたよ。

外遊びは、ボーイスカウトの方にもご協力いただいて、飯ごう炊飯や、ひもだけでペットボトルを運ぶ体験など、普段できない体験をたくさんさせていただきました。土曜倶楽部のお父さん達も、運動場で大きな鍋においしいカレーをたくさん作ってくださいました。

そして体育館では、エアートランポリンで飛んだり跳ねたり回ったりする体験会がありました。最初はちょっと恐る恐るだった子供たちも、慣れるとどんどんいろいろな技に挑戦してっていました。

このバザーでの収益金は、トランペット鼓隊のユニフォームや楽器等の購入、メンテナンスに使わせていただきます。ご協力いただきありがとうございます。

前日からの準備、当日の運営・後片付けまで、PTCA役員の皆様には大変お世話になりました。本当にありがとうございました。



セーラームーンも登場しました



余剰品のバザーは大盛況！



竹とんぼの作り方を習っています



女の子が夢中で制作中です



3点に杭打ちをして、中央の旗を立てます。立つかな？



エアートランポリンの上でバック転の体験中！



土曜倶楽部の皆さん、おいしいカレーをありがとう！